

# **Plt. Kakanwil Pimpin Upacara Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Kota Bandar Lampung**

**Bandar Lampung: Detikperu.com (SMSI)**- Dalam rangka memperingati Hari Dharma Karyadhika (HDKD) Tahun 2021, Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Lampung gelar ziarah dan upacara tabur bunga ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Kota Bandar Lampung pada hari ini, Selasa (26/10/2021).

Kegiatan diawali dengan upacara penghormatan dan doa kepada arwah para pahlawan yang telah gugur dirangkaikan dengan mengheningkan cipta yang dipimpin langsung oleh Plt. Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Lampung, Iwan Santoso selaku inspektur upacara.

Dalam suasana khidmat, Iwan Santoso mengajak seluruh jajarannya untuk memberikan penghormatan dan merenungkan setiap perjuangan para pahlawan yang telah diberikan kepada bumi pertiwi demi perjuangan bangsa dan negara.

Usai pelaksanaan upacara penghormatan, Plt. Kakanwil Lampung didampingi para Pimpinan Tinggi Pratama lainnya melakukan peletakan karangan bunga di Monumen Taman Makam Pahlawan (TMP) Bandar Lampung sebagai wujud penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan dan pejuang bangsa yang telah gugur.

Kegiatan dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di pusara beberapa makam para pahlawan oleh Plt. Kakanwil Lampung diikuti seluruh Pimpinan Tinggi Pratama dan para Kepala UPT di Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Lampung. Kegiatan yang dikoordinatori oleh Kepala Kantor Imigrasi Kelas III Non TPI Kalianda, Yoga Kharisma Suhud berlangsung dengan tertib dengan tetap mengutamakan protokol kesehatan. (HUMAS KANWIL LAMPUNG/K)

---

# Lapas Kota Agung Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

**Kota Agung: Detikperu.com (SMSI)**- Lapas Kelas IIB Kota Agung (Lapas Kota Agung) menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Kegiatan ini bertempat di Masjid At-Taubah Lapas Kotaagung. Selasa (26/10).

Dalam pelaksanaannya Lapas Kotaagung menghadirkan Ustad Amrillah dan Habib Soleh Al-Hamid dari Majelis Al-Hamid, Kotaagung sebagai penceramah dan grup hadroh dari TPQ Nurul Falah.

Sekitar 150 Orang Warga Binaan Pemasyarakatan dan Petugas Lapas Kota Agung mengikuti kegiatan peringatan Maulid Nabi ini.

Maulid Nabi adalah peringatan hari lahir Nabi Muhammad SAW, yang di Indonesia perayaannya jatuh pada setiap tanggal 12 Rabiul Awal dalam penanggalan Hijriyah. Kata maulid atau milad dalam bahasa Arab berarti hari lahir. Secara substansi, peringatan ini adalah ekspresi kegembiraan dan penghormatan kepada Nabi Muhammad.

Diawali dengan penampilan hadroh oleh grup hadroh TPQ Nurul Falah, kegiatan dilanjutkan dengan membaca sholawat bersama dengan diimami oleh Habib Soleh Al-Hamid. Kemudian Ceramah diberikan oleh Ustadz Amrillah yang selanjutnya memimpin doa bersama sebagai penutup acara.

Dalam ceramahnya Ustadz Amrillah menyampaikan bahwa sebagai wujud cinta kita terhadap Nabi Muhammad sudah seharusnya kita

meneladani sikap beliau. Disebutkan dalam Q.S Al-Ahzab ayat 21 yang artinya: “sesungguhnya telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) Hari Kiamat dan dai banyak menyebut Allah”.

“Oleh sebab itu, kita sebagai umat Islam harus senantiasa meneladani perilaku beliau. Meneladani bisa berarti mencintai. Pada awalnya, saat kita mulai belajar meneladani bisa jadi tak cinta. Tapi, seiring berjalannya waktu, meski bermula dengan keterpaksaan, cinta bisa timbul dengan sendirinya. Nah, cinta yang terbentuk karena kebiasaan-kebiasaan, akan mengakar kuat dalam diri seseorang sehingga menjadi daya ubah dalam dirinya”, Tambahnya. (HL)

---

## **Duplik Provokatif Tergugat II Intervensi Berpotensi Memecah Belah Kerukunan 5 Keturunan Bandardewa**

**Bandar Lampung: Detikperu.com-** Tim kuasa hukum ahli waris 5 (lima) keturunan Bandardewa menyindir kinerja Tim kuasa hukum Tergugat II Intervensi (PT HIM) yang sama sekali tidak dapat menunjukkan kemampuannya untuk bekerja secara profesional, diantaranya pernyataan provokatif, berpotensi mengadu domba dan memecah belah kerukunan keluarga besar 5 keturunan Bandardewa, demi kepentingan kemenangan pembelaan kliennya.

Hal tersebut lantaran, khususnya Duplik yang disampaikan Tergugat II Intervensi dalam sidang elektronik gugatan perpanjangan HGU PT HIM di PTUN Bandar Lampung yang mengatakan

bahwa Legal Standing para Penggugat tidak ada karena salah satu Penggugat atas nama Rulaini telah mencabut kuasanya tertanggal 10 Oktober 2021 dari Ir. Achmad Sobrie MSi, selaku kuasa dari lima keturunan. Padahal Achmad Sobrie merupakan kuasa ahli waris bukan kuasa hukum ahli waris 5 keturunan Bandardewa.

“Bahwa jika memang itu benar seperti yang didalilkan Tergugat II Intervensi yang dicabut oleh saudara Rulaini itu bukan kuasa dari Penasehat Hukum, melainkan kuasa dari ahli waris lima keturunan bapak Sobrie,” tulis Okta Virnando SH MH salah satu kuasa hukum ahli waris 5 keturunan Bandardewa, mewakili enam rekannya dari kantor hukum Justice Warrior kota Metro kepada media melalui pesan elektronik pada Selasa (26/10).

Okta mengaku heran, mengapa PT HIM sampai memiliki bukti pencabutan kuasa ahli waris tersebut, yang belakangan Rulaini (pilar Hi. Madroes) telah islah dan tergabung kembali ke dalam kuasa ahli waris 5 keturunan Bandardewa dibawah komando Achmad Sobrie selain tetap mempertahankan kuasanya kepada penasehat hukum.

“Kami juga heran kenapa sampai PT HIM memiliki bukti pencabutan kuasa tersebut, kami khawatir ada upaya pemecah belahan ahli waris lima keturunan. Informasi terakhir yang kami dapat, saudara Rulaini tetap mempertahankan kuasanya kepada kami penasehat hukumnya,” rinci Okta.

Hal senada diungkapkan oleh Penerima kuasa ahli waris 5 keturunan Bandardewa Ir Achmad Sobrie MSi yang menyesalkan pernyataannya dalam Duplik yang disampaikan secara resmi dalam sidang elektronik gugatan perpanjangan HGU PT HIM di PTUN Bandar Lampung. Menurut Sobrie, pihaknya biasa pro kontra dalam menyikapi suatu masalah karena hal merupakan dinamika masyarakat modern.

“Pro dan kontra merupakan hal yang biasa ini merupakan ciri-ciri orang modern,” urai Sobrie bijak, Selasa (26/10).

Namun, tambahnya, tidak bisa dipungkiri selama 40 tahun Lima keturunan Bandardewa dikenal masyarakat solid dan kompak. Mengajukan gugatan pun sesuai prosedur. Pengacara dari Kantor Advokat Wim Badri Zaki & Partners seharusnya menyadari, jika Ini pasti ada yang tidak beres di pihak PT HIM klien yang dibela.

“Penasehat hukum Wim Badri Zaki & Partners untuk dapat mempertanggungjawabkan karena berimplikasi pada proses hukum,” pungkash mantan tenaga ahli Pemkab Lampung Tengah itu.

Diketahui, dalam Duplik pokok perkara poin keempat yang disampaikan Penasehat hukum Wim Badri Zaki & Partners dalam acara persidangan secara elektronik atau e-Court perkara Nomor 39/Pdt.G/2021/PTUN.BL PTUN Bandar Lampung, Kamis (21/10). Duplik Tergugat II Intervensi tersebut diduga sangat tidak mencerminkan kinerja selayaknya sosok pribadi yang patriotik dalam penegakan hukum tanah air, terutama tanggung jawab moralnya untuk mentransfer pendidikan hukum kepada masyarakat secara baik.

Selain itu, produk hukum Kantor Advokat ini terkesan mengintervensi majelis hakim dengan menyebut bahwa gugatan harusnya dinyatakan gugur atau tidak dapat diterima lantaran Pergugat V sebagai keturunan Hi. Madroes, telah mencabut kuasanya pada tanggal 10 Oktober 2021 yang lalu.

“Bahwa ditemukan fakta bahwa Tergugat V sebagai keturunan Hi. Madroes, telah mencabut kuasanya pada tanggal 10 Oktober 2021 yang lalu, maka secara mutatis muntadis gugatan dalam perkara Aquo telah kehilangan kedudukan hukumnya. Untuk itu seharusnya dinyatakan gugur atau tidak dapat diterima,” tulis penasehat hukum tergugat II Intervensi seperti dilihat Kamis (21/10).

Sidang yang dipimpin oleh ketua majelis hakim Yarwan SH MH itu, akan dilanjutkan pada hari Kamis tanggal 28 Oktober 2021 dengan agenda Penyampaian bukti pihak dari para pihak.

“Sekaligus juga para pihak membawa dan memberikan dokumen asli

yang diupload pada waktu acara jawab menjawab, demikian disampaikan kepada para pihak, Terima Kasih," demikian bunyi catatan persidangan e-Court PTUN Bandar Lampung dilihat Kamis (21/10). (rilis)

---

## **Bupati Lamtim Hadiri Acara Reses Anggota DPR RI Drs. Tamanuri, M.M.**

**Lampung Timur: Detikperu.com-** Bupati Lampung Timur M Dawam Rahardjo Memberi Sambutan dalam Acara Reses Anggota DPR RI Daerah Pemilihan Lampung II Drs. Tamanuri MM dari Fraksi Partai Nasdem yang dilaksanakan di Desa Bauh Gunung Sari, Senin (25/10/2021).

Hadir dalam acara tersebut DPRD provinsi Lampung, Reza Pahlevi dan Mardiana, DPRD kabupaten Lampung Timur, Badrun, Wiwik Yuliana dan Wajid, Kepala dinas PUPR, verzanita Hasan, Camat Sekampung Udik, Dwi Giarti serta Para Kepala Desa Kecamatan Sekampung Udik.

Mengawali penyampaiannya Bupati Dawam mengucapkan selamat datang kepada Tamanuri beserta rombongan.

"Pada kesempatan kali ini saya mewakili Pemerintah Kabupaten Lampung Timur dan masyarakat mengucapkan selamat datang kepada Bapak Tamanuri beserta rombongan di Bumei Tuwah Bepadan yang kita cintai ini. Semoga dengan kehadiran Bapak Ibu sekalian dapat memberikan solusi bagi masalah yang kami hadapi selama ini".

Lebih lanjut Kang Dawam berharap adanya kegiatan tersebut

dapat memberikan solusi-solusi untuk permasalahan yang ada dan bisa membuat pembangunan di Lampung Timur semakin maju.

“Saya berharap kegiatan ini dapat memberikan kontribusi untuk pembangunan di Kabupaten Lampung Timur agar semakin maju. Begitu juga harapan kami adanya kunjungan ini akan mendekatkan hubungan kerja dan membuat tali silaturahmi yang semakin erat”. (protokol/Arif)

---

## **Masyarakat Pekon Suka Jadi Gotong Royong Bersihkan Lingkungan**

**Tanggamus: Detikperu.com-** Masyarakat dan Pemerintah Pekon Suka Jadi Kecamatan Pugung Kabupaten Tanggamus melakukan kegiatan gotong royong membersihkan lingkungan dan menambal jalan yang berlubang. Senin (25/10/2021).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Pekon Suka Jadi dan diikuti warga setempat.

Sultoni selaku Kepala Pekon Suka Jadi menuturkan kegiatan yang dilaksanakan di lingkungan tempat tinggal warga ini dipusatkan di jalan way temiyang., Hal ini juga untuk menjaga keindahan lingkungan ]rumput-rumput liar.

“Saya berharap masyarakat untuk dapat kompak dalam kegiatan gotong royong , karena ini ]merupakan budaya bangsa sejak turun temurun,” tuturnya.

Selain memperbaiki lingkungan, masyarakat yang hadir juga diajak membersihkan pinggiran jalan yang sering dilalui warga ke kebun dan] menambal jalan yang berlubang.

“Kami juga membersihkan pinggiran jalan ke kebun seperti menebas dan memangkas ranting kayu yang ada di pinggir jalan., dan menambal jalan yang berlubang dengan adukan semen dan pasir hasil swadaya dari masyarakat,” Ujar Sultoni.

Salah satu tokoh masyarakat way temiyang Hayat, mengapresiasi kegiatan gotong royong tersebut karena jalan ini fungsi sangat besar untuk mengeluarkan hasil pertanian dan perkebunan.

“Jalan memang harus kita rawat bersama karena kalau tidak, kedepannya akan semakin parah apalagi sekarang ini akan menghadapi musim hujan.” Ucapnya. (A)

---

## **Wabup Azwar Hadi Tinjau Lahan Pertanian di Desa Tanjung Inten**

**Lampung Timur: Detikperu.com-** Wakil Bupati Lampung Timur Azwar Hadi Meninjau Kegiatan Vaksinasi dan dilanjutkan meninjau Lahan Pertanian di Desa Tanjung Inten Kecamatan Purbolingo, Senin (25/10/2021).

Hadir mendampingi Azwar Hadi, Kepala Dinas Kesehatan Lampung Timur, dr. Nanang Salman Saleh, Plt Kepala Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura dan Perkebunan, M. Yusuf, Camat Purbolingo, Amir Hamzah serta Forkopimcam.

Dalam acara meninjau kegiatan vaksin Azwar Hadi menghimbau kepada seluruh masyarakat Lampung Timur untuk segera melaksanakan Vaksin Covid -19.

“Perlu saya ingatkan kembali kepada seluruh masyarakat Lampung Timur untuk segera melakukan vaksin karena vaksin ini sangat



penting untuk menjaga imunitas tubuh kita”.

Selanjutnya Azwar Hadi beserta rombongan melanjutkan agenda dengan meninjau lahan pertanian di Desa Tegal Gondo Kecamatan Purbolinggo, dalam acara tersebut Azwar Hadi menyampaikan bahwa Pemerintah Lampung Timur mengapresiasi kegiatan pengembangan Rumah Burung Hantu.

“Saya atas nama pribadi memberikan dukungan penuh atas pengembangan Rumah Burung Hantu ini karena ini merupakanantisipasi untuk mengendalikan hama tikus yang ada di lahan – lahan petani”.

Azwar Hadi juga berharap kegiatan ini dapat dikembangkan oleh para kelompok tani di setiap desa.

“Saya harap para kelompok tani dapat memberikan penyuluhan kepada masyarakat terkait dengan cara pengembangan Rumah Burung Hantu karna Daerah Lampung Timur ini merupakan Daerah penghasil padi Nomor Dua setelah Lampung Tengah”.(protokol/Arif)

---

## **Ketua Komisi 1 DPRD Tubaba Sayangkan Pihak Inspektorat Yang Terkesan Tebang Pilih**

**Tulang Bawang Barat: Detikperu.com-** Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Ketua Komisi 1 Yantoni dari fraksi Partai Gerindra Kabupaten Tulang Bawang Barat menyayangkan pihak Inspektorat sebagai pemangku kebijakan dan hukum terkesan tebang pilih.

Yantoni harapkan sebaliknya sesuai dengan tupoksinya

Inspektorat harus tegas dalam menyikapi suatu permasalahan. Padahal ketika ambil jabatan semuanya di sumpah siap dengan konsekuensinya untuk menjalankan aturan yang sudah ada jangan sampai tebang pilih ungkapinya saat ditemui di kediamannya pada hari Senin 25/10/2021

“Sangat disayangkan pihak Inspektorat yang sesuai dengan tupoksinya sebagai pemangku kebijakan dan hukum terkesan tebang pilih karena lambannya untuk menindaklanjuti Oknum PNS Dinas PP&PA yang telah nekat untuk menjadi istri kedua.

Saya berharap kepada pihak Inspektorat melakukan sesuai dengan tupoksinya jangan sampai tebang pilih, padahal ingat ketika mau ambil jabatan tersebut semuanya kan disumpah untuk menjalankan tugas yang sebaik baiknya dan siap dengan semua konsekuensinya”. Ucapnya.

Yantoni juga menambahkan bahwa aturan yang sudah ada itu jelas jadi tinggal di laksanakan saja.

“Semua aturan kan sudah ada tinggal kita melaksanakan saja seperti PP no 45 tahun 1990 tentang larangan PNS/ASN wanita menjadi istri kedua ketiga keempat atau seterusnya, belum dengan aturan-aturan yang lainnya.

Masak kita bekerja sebagai perlindungan anak tapi justru malah kita sendiri yang mencoreng nama baik Dinas PP&PA tempat kita bekerja”. Tutupnya.(F/S/R)

---

**Sekda Novriwan Jaya Pimpin  
Rakor dan Evaluasi**

# Pelaksanaan PPKM Berbasis Mikro

**Tulang Bawang Barat: Detikperu.com-** Sekdakab Tulang Bawang Barat Novriwan Jaya memimpin jalannya Rapat Koordinasi dan evaluasi Pelaksanaan PPKM berbasis mikro serta pelaksanaan dan capaian vaksin di Kabupaten Tulang Bawang Barat yang berlangsung di Ruang Rapat Bupati setempat. Senin (25/10)

Turut hadir pada kegiatan tersebut, Forkopimda, Asisten I,II,III, Inspektorat, Kepala BPBD, Kadis Kesehatan, Kadis Kominfo, Kepala DPMT, Kadis Pendidikan, Kadis Sosial, Kepala Disdukcapil, Kepala Dispora, Kadis Koperindag, Kasat Pol PP, Kepala BPKAD, Kabag Tapem dan seluruh Camat Kabupaten Tulang Bawang Barat

Sekdakab Tulang Bawang Barat menegaskan agar seluruh jajaran terkait pelaksanaan vaksin saling berkoordinasi dan menyamakan data pencapaian vaksin, baik data yang secara manual maupun data secara online yang ada di daerah dengan Provinsi.

Kemudian kita harus terus mensosialisasikan atau meluruskan terkait tentang animo masyarakat terhadap vaksin yang akhir-akhir ini kurang baik, yang kedepannya dikhawatirkan akan mengurangnya keinginan masyarakat untuk melakukan vaksin

“yang mana vaksin yang bagus itu memang harus ada efeknya, justru yang tidak ada efeknya itu harus kita pertanyakan. Sebagai contohnya kita minum obat pun harus ada reaksinya atau anak bayi yang divaksin polio, cacar pun setelahnya pasti ada efek demam, justru itu yang bagus.”tegas Sekda.

Selanjutnya Sekdakab Tulang Bawang Barat berharap kepada TNI-POLRI, para Camat, Pemerintahan Tiyuh dan dinas terkait agar seluruh elemen masyarakat disosialisasikan efek dari vaksin dan kerja dari vaksin tersebut, jangan sampai tanggapan atau hal-hal yang tidak benar membuat keinginan masyarakat untuk

vaksin menurun bahkan sampai ketakutan. Ujar Sekda. (Firman)

---

# **Pengurus Daerah Srikandi TP Sriwijaya Provinsi Lampung 2021 – 2026 dikukuhkan**

**Bandar Lampung: Detikperu.com-** Pengukuhan Pengurus Daerah (Pengda) Srikandi Tenaga Pembangunan (TP) Sriwijaya berlangsung sukses. Acara dihadiri langsung oleh Ketua Umum Pengurus Pusat (PP) Srikandi TP Sriwijaya Hj. Nyimas Aliah, SE, M.Ikom, beserta jajarannya, Gubernur Lampung yang diwakili Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Anak (PPA) Fitri Anita Damhuri, S.STP., M.Si, Ketua Pengda TP Sriwijaya Lampung diwakili KRT. Oking Ganda Miharja, SH., MH, Perwakilan Organisasi Perempuan Lampung dan Undangan Lainnya, Berlangsung di LPMP Lampung, Sabtu (24/10).

Acara diawali laporan ketua panitia pelaksana Yunita Sesunan, Pembacaan SK oleh Hj. R.Ay. Aisyah dan Pelantikan langsung oleh Ketua Umum PP Srikandi TP Sriwijaya Hj. Nyimas Aliah, SE., M.Kom.

Dalam sambutan pelantikannya Ketua Terpilih Pengda Srikandi TP Sriwijaya Lampung Hj. Wally Syahfri mengungkapkan, “Srikandi TP Sriwijaya Provinsi Lampung membutuhkan support dan arahan dari Srikandi TP Sriwijaya Pusat, Dari Pengda TP Sriwijaya Lampung sebagai induk organisasi dan dukungan dari Pemerintah Daerah. Srikandi Tenaga Pembangunan Sriwijaya Provinsi Lampung akan terus semangat dalam banyak hal, seperti semangat mengabdikan diri untuk bangsa.

“Selain itu kami juga akan terus berupaya untuk pemberdayaan

serta perlindungan perempuan dan anak. Agar jangan ada lagi kekerasan terhadap perempuan dan anak,” kata Hj. Wally Syahfri.

Sementara Ketua PP Srikandi TP Sriwijaya Hj. Nyimas Aliah, SE., M.Ikom, menyampaikan, “Kami Pengurus Pusat Srikandi Tenaga Pembangunan Sriwijaya sangat mengapresiasi terbentuknya Pengurus Daerah Srikandi TP Sriwijaya Provinsi Lampung Tahun 2021-2026. Kami berharap, Pengurus bisa melaksanakan tugasnya dengan baik”.

“Jika kedepannya ada persoalan yang dihadapi, maka persoalan itu harus bisa diselesaikan dengan damai. Selain itu juga harus membangun dan menguatkan komunikasi. Sebab dalam organisasi, komunikasi sangat penting karena sebagai bagian dari perekat dalam organisasi”, Pinta Perempuan Pensiunan Kementerian PPA itu.

Dikatakannya, Tenaga Pembangunan Sriwijaya adalah organisasi kemasyarakatan milik masyarakat bumi sriwijaya (Sumbagsel), yang meliputi Bengkulu, Lampung, Jambi, Sumatera Selatan, dan Bangka Belitung, yang disingkat dengan Belajasumba.

Organisasi ini didirikan oleh Eks Tentara Pelajar Sriwijaya, yang selanjutnya menjadi Tenaga Pembangunan Sriwijaya, karena Eks Tentara Pelajar sudah tiada.

Srikandi Tenaga Pembangunan Sriwijaya adalah organisasi perempuan se-Sumbagsel yang merupakan sayap dari Tenaga Pembangunan Sriwijaya, berkedudukan sebagai pengurus pusat guna mengembangkan pengurus daerah Srikandi Tenaga Pembangunan Sriwijaya di wilayah Sumbagsel.

Srikandi Tenaga Pembangunan Sriwijaya merupakan organisasi atau paguyuban yang kepengurusannya dibentuk oleh Pengurus Pusat Tenaga Pembangunan Sriwijaya, meliputi Bengkulu, Lampung, Jambi, Sumatera Selatan, dan Bangka Belitung.

Pendirian Srikandi Tenaga Pembangunan Sriwijaya dilandasi

keinginan kolektif perempuan-perempuan yang memiliki keterikatan secara keturunan, perkawinan, atau keterikatan emosional dengan Belajasumba, untuk memajukan diri secara pribadi dan bersama-sama mewujudkan perempuan dan anak Indonesia yang maju dan sejahtera berlandaskan Pancasila Tutup Nyimas Aliah.

Sambutan Ketua Pengda TP Sriwijaya Lampung Hj. Nurhasanah, SH, MH, yang diwakili KRT. Oking Ganda Miharja, SH, MH, Mengatakan bahwa, Sebagai orang tua kandung dari Srikandi TP Sriwijaya karena merupakan organisasi otonom dibawah Tenaga Pembangunan Sriwijaya,

“Maka Pengda TP Sriwijaya Provinsi Lampung siap mensupport semua upaya yang dilakukan oleh Pengda Srikandi TP Sriwijaya dalam menjalankan roda organisasi untuk mencapai tujuan peningkatan kesejahteraan dan perlindungan perempuan dan anak”.

Gubernur Lampung yang diwakili Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Anak (PPA) Fitri Anita Damhuri, S.STP., M.Si, juga menyampaikan hal yang sama bahwa Gubernur Lampung menyampaikan salam untuk keluarga besar Srikandi TP Sriwijaya.

“Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Anak siap mensupport dan bersinergi dengan Srikandi TP Sriwijaya Lampung dalam pemberdayaan perempuan dan anak”, Pungkasnya.

Rangkaian acara dilanjutkan dengan Seminar Hari Lansia Internasional, kunjungan ke Dekrenasda Lampung, kunjungan ke rumah batin dsn malam harinya diakhiri dengan kunjungan ke Rumah Budaya Lamban Kuning di Sukarame Bandar Lampung. (\*)

---

# Lapas Kalianda Gelar Kunjungan Online On The Spot dan Live Music

**Kalianda: Detikperu.com (SMSI)**- Memperingati Hari Dharma Karyadika 2021, Lapas Kalianda mengadakan kegiatan Kunjungan Online On The Spot dan Live Music Akustik di Taman Pelayanan Kunjungan Lapas Kalianda, Senin (25/10).

Kegiatan dilakukan dengan mengikuti alur Protokol Kesehatan yang ketat, sehingga resiko penularan Virus Covid-19 kecil.

Kunjungan online on the spot merupakan Kunjungan online melalui Video Call yang dilakukan oleh Pengunjung di Ruang Penitipan Makanan Lapas Kalianda.

Sambil ditemani Live Acoustic Music yang dimainkan oleh Warga Binaan Pemasyarakatan, Penitip barang maupun Pengunjung bisa mencicipi Minuman Es Dawet yang disediakan.

Ditemui secara terpisah, Kepala Lapas Kalianda, Dr. Tetra Destorie menuturkan bahwa kegiatan Kunjungan Online On the Spot dan Live Music diselenggarakan dalam rangka memperingati rangkaian HDKD tahun 2021.

“Dalam rangka Hut Dharma Karyadhika tahun 2021 ini, kami ingin memberikan pelayanan lebih kepada masyarakat. Oleh karena itu, baik Pengunjung Online maupun Penitip Makanan kami servis dengan pelayanan lebih dari biasanya,” tutur Kalapas.

“Kegiatan Kunjungan Online On the Spot dan Live Music kami adakan selama 2 hari, yaitu tanggal 25-26 Oktober. Tentunya dengan menerapkan Protokol Kesehatan yang ketat,” lanjutnya.

Dirinya berharap, dengan adanya kegiatan tersebut, keluarga dari Warga Binaan Lapas Kalianda bisa terhibur duka laranya.

“Mudah-mudahan duka laranya masyarakat bisa terhibur dengan Pelayanan tambahan yang kami berikan,” tutup Kalapas. (Humas)